

UNIMAS/UNO

## ▷ Reafirman Lucas García y el general argentino José Vaquero Son "excelentes" las relaciones entre los regímenes de Argentina y Guatemala

GUATEMALA, 9 de abril (AP e IPS).— El presidente de este país, general Romeo Lucas García, y el jefe del estado mayor del ejército argentino, general José Vaquero, reafirmaron ayer las excelentes relaciones entre ambos regímenes militares.

Los temas de la entrevista

que mantuvieron la víspera los generales Lucas García y Vaquero no trascendieron, pero voceros del gobierno calificaron las conversaciones de "cordiales".

Vaquero realiza desde el lunes una visita oficial a este país, invitado por su homólogo guatemalteco, el general René

Mendoza Palomo, quien semanas atrás estuvo en Buenos Aires. Mañana el alto militar argentino será condecorado por el ministro de Defensa, general Aníbal Guevara.

Los observadores políticos relacionan la visita de Vaquero con el papel que estaría dispuesto a desempeñar el ejército de Argentina en Centroamérica, tras la reunión que sostuvo en Washington el jefe del régimen militar de Buenos Aires, general Roberto Viola, con altos funcionarios del gobierno de Ronald Reagan, entre ellos el secretario de Estado Alexander Haig.

En esos días, el secretario general del ejército argentino, general Alberto Saint Jean, había anunciado la disposición de las fuerzas armadas de su país a prestar la asistencia necesaria tanto militar como económica, que requiera la junta de El Salvador.

Otro hecho que destacan los observadores fue la reciente visita de Buenos Aires del jefe del estado mayor del ejército estadounidense, general Edward Meyer, quien acordó con el régimen bonaerense la realización de consultas periódicas para evaluar lo que calificaron de "avance comunista en el continente".

Mientras tanto, en Costa Rica se informó que anoche fueron expulsados a Nicaragua los seis dirigentes del guatemalteco Frente Democrático Contra la Represión (FDCR).

Miguel Albizures, Israel Márquez, Byron Barrera, Guillermo Bosque, Marco Tulio Barrios y Oscar Zea habían sido detenidos por la policía judicial hace unos 20 días, pero la amplia reacción internacional habría obligado a las autoridades costarricenses a ponerlos en libertad.

UNIMAS/UNO

## ▷ Libertad para la viuda de Perón, piden Detienen en Argentina a 6 presuntos espías chilenos

BUENOS AIRES, 9 de abril (AFP, EFE, AP, UPI y DPA).— Seis chilenos fueron detenidos, entre domingo y el martes último, por gendarmes argentinos en la austral provincia de Santa Cruz acusados de portar planos de instalaciones militares y otros documentos, se informó hoy en la ciudad de Río Gallegos.

La gendarmería argentina, policía fronteriza, detuvo primero a Eduardo Flores Villagrán y a su hermana Lidia, de quien se dijo portaba fotografías de instalaciones militares, recortes de diarios con listas de las nuevas autoridades del gobierno del general Viola y algunas anotaciones en clave.

Montado un operativo de contraespionaje, se informó en Río Gallegos, los restantes chilenos fueron detenidos, posteriormente, cuando viajaban desde territorio argentino hacia la chilena ciudad de Punta Arenas.

En la víspera fue conocida aquí la decisión de la justicia chilena que condenó a tres años y un día de prisión a dos argentinos —Hugo Calleri e Ivo Chinenger— acusados de espionaje a favor de su país. Y ayer, también, un juez de Río Gallegos dispuso la prisión de cuatro cartógrafos chilenos acusados de espionaje.

La agencia AFP afirma hoy en un despacho que estas acusaciones de espionaje que surgen a los dos lados de los Andes, constituyen un acompañamiento de fondo al litigio limítrofe entre ambos países, mientras se espera el resultado de la mediación de El Vaticano.

Entretanto, una ola de intranquilidad laboral parecía extenderse aquí avalado por anuncios de nuevos paros y suspensiones masivas de obreros, mientras que la Confederación General del Trabajo solicitó al gobierno un inmediato aumento general de sueldos.

Por último, dirigentes de la rama femenina del justicialismo solicitaron la mediación del arzobispo de Córdoba, Raúl Primatesta, para que pida al Papa y a las autoridades militares argentinas por la libertad de la ex presidenta María Estela Martínez de Perón.

Primatesta recibió en audiencia a las dirigentes Lili de la Vega de Malvasio y Julia Peñaloza de Couso, quienes le pidieron además que visitara a la viuda de Perón.